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本报讯 1月15日，二七区召开节前安
全生产工作部署会。会议首先由二七区委
副书记姚志伟传达了全市春节前安全生产
工作会议精神。随后，二七区委副书记、区
长苏建设对春节前后二七区安全生产各项
工作进行再安排、再部署。

要高度重视，警示高悬，清醒认识当前
安全生产严峻形势。各单位必须严格按照
“党政同责、一岗双责、齐抓共管、失职追
责”“管行业必须管安全、管业务必须管安
全、管生产经营必须管安全”的要求，坚决
落实好“三个责任”。

要突出重点，严防死守，坚决打好以

“集中整治”行动为总抓手的安全生产攻
坚战。立即开展农村自建房等监管薄弱
环节的排查整治；切实抓好危险化学品
及烟花爆竹安全；迅速开展人员密集场
所消防安全大检查；突出抓好交通运输
安全，持续加大客运车辆整治力度，坚决
做好春运安全工作；切实加强建筑施工
安全监管。

要强化责任，狠抓落实，确保安全生产
各项任务取得实效。全区上下要扎扎实实
抓好岁末年初安全生产工作，坚决遏制各
类事故发生，确保节日期间全区安全生产
形势稳定。坚决落实安全生产和应急管理

责任，做到各司其职、各负其责，齐抓共管、
上下联动。结合当前“集中整治”行动，从
重点时段、重点行业、重点领域、重点工作
着手，全面落实安全生产属地管理和部门
监管责任，确保各项措施落到实处。

正值岁末年初的关键时期，全区上下
要深刻吸取事故教训，始终保持警钟长鸣，
发扬连续作战的优良传统，以永不懈怠的
精神状态和一往无前的奋斗姿态，扎扎实
实抓好岁末年初安全生产工作，坚决遏制
各类事故发生，确保节日期间全区安全生
产形势稳定。
记者 张改华 通讯员 郭佳星

二七区：敲响安全警钟 确保安全生产平安过节

二七区获评
创新社会治理优秀案例

本报讯 近日，由社会治理研究
领域的专家对来自全国不同省市、
10个领域的创新社会治理案例进
行评审，“二七区：‘一领四单’走
出基层社会治理新路子”上榜优秀
案例。

据悉，此次指标体系包含治理
主体、治理方法、创新特色、治理效
果、治理影响、公众参与等6个评审
一级指标及15个评审二级指标，遵
循公开、公平、公正的原则，最终选
出最佳案例10个、优秀案例20个。

近年来，淮河路街道坚持以人
民为中心的发展思想，充分运用
“共建、共治、共享”理念，尝试美好
环境与幸福生活共同缔造，把老旧
小区改造作为党建引领基层社会
治理的切入点，抓住郑州市“一征
三议两公开”工作法这个“牛鼻
子”，充分发挥党组织轴心作用，把
改造话语权交给群众，依托“四盟”
平台整合社会优质资源参与，率先
实施了绿云小区老旧小区改造，形
成了“党建引领，群众下单、党委接
单、共建做单、自治结单”的“一领
四单”新模式，实现了老旧小区改
造、社区治理相互促进，探索了党
建引领基层社会治理的新路径。
通过党建引领老旧小区改造，小区
环境变美了，服务功能变强了，矛
盾问题变少了 ，群众生活变好了，
老旧小区换新颜，群众的幸福感、
获得感显著提升。记者 张改华

本报讯 1月 7日，二七区召开 2019年
度党建工作责任制述职评议会议，贯彻落
实省委、市委党建工作责任制述职评议会
议精神，对各单位党委（党组）书记抓基层
党建工作、党风廉政建设、意识形态工作
情况进行全面检查。区委书记陈红民主
持会议。区领导苏建设、高天翼、崔世英、
王升建、袁斌、唐莉军、雍明轩、石建军等
出席会议。

会议通过“述一述”管党治党的政治
责任扛得牢不牢，“评一评”学的氛围、严
的氛围、干的氛围营造得浓不浓，“晒一
晒”推动党的建设实践创新的载体举措多
不多，“比一比”以党的建设高质量推动发
展高质量的成效实不实，“看一看”干部激
情足不足、群众信心强不强、风清气正的
政治生态建设得好不好，进一步强化“抓
好党建是本职、不抓党建是失职、抓不好
党建是不称职”的理念，不断推进党的建
设高质量发展。

会上，马寨镇、侯寨乡等18个乡镇（街
道、管委会）和区教体局、区卫计委等 2个
区直单位党组织书记逐一进行了述职发
言，其他单位党组织书记进行书面述职；
区纪委监委、区委宣传部、区委组织部等
常委领导分别就现场述职的各单位进行
了逐一点评，重点指出了各单位存在的工
作不足和短板，明确提出了整改意见和建
议。参会的全体人员填写了《2019年度书
记抓基层党建工作责任制述职民主评议
表》，对现场述职的同志进行了民主测评。

针对问题和不足，二七区明确了 2020
年党的建设工作重点。

全面提升党建工作质量。二七区要求，
各位党组织书记要切实履职尽责，带头抓重
点、抓难点，带头落实工作、服务群众。突
出政治建设这个首要任务，抓好理论武装
这个重要法宝，紧扣责任落实这个问题关
键，绷紧“境界恐慌”这个修养之弦。

全面加强党在基层的战斗堡垒。坚

持把抓基层、打基础作为长远之计和固本
之举，高标准制定并实施好《2020年加强
基层基础工作实施细则》，推动形成“大抓
基层”“一切工作到支部”的良好态势，推
动基层基础向“全面过硬”发力，推动组织
建设向“全面提升”聚焦，推动作用发挥与
“重大任务”结合，推动建章立制与“常态
长效”融合。

全面创造良好的思想舆论环境。牢
牢掌握意识形态工作领导权，把准思想舆
论主旋律，严管抓实舆论主阵地，增强风
险防控预见性。

全面实现风清气正的政治生态。坚持
把纪律规矩挺在前面，树立“严管就是厚
爱、真管真严才是对干部的真关心真负责”
的理念，全面加强纪律建设，持之以恒正风
肃纪，保持惩治腐败高压态势，巩固好激浊
扬清、干事创业的良好政治生态。
记者 张改华
通讯员 徐克镜

品辣味知不足 明思路促提升
二七区召开2019年度党建工作责任制述职评议会议

本报讯 春节将至，1月 14日上午，二
七区委书记陈红民带领区四个班子、相关
局委负责人，走访慰问部队官兵和退休干
部，向他们致以节日的问候，并对他们为
二七区经济社会发展做出的突出贡献表
示崇高的敬意和衷心的感谢。

慰问组一行来到中国人民解放军郑
州警备区、陆军炮兵防空兵学院郑州校区
进行慰问。每到一处，慰问组都代表区

委、区政府及全区人民对广大官兵致以诚
挚的节日问候，对近几年部队给予二七区
大力支持和帮助及经济社会发展做出的
贡献表示感谢。同时表示，在新的一年
里，二七区将一如既往地帮助部队发展，
支持部队建设，不断巩固和发展军队和人
民的鱼水关系，为部队国防建设做出应有
的贡献。

随后，慰问组一行来到退休干部代表

家里，为他们送去了慰问品，并致以新春
的祝福。对他们多年来关心和支持二七
区发展表示感谢，希望他们继续发挥余
热，一如既往地关心支持二七区各项事业
发展。同时要求相关部门进一步做好离
退休老干部服务工作，帮助他们解决实际
困难，为老干部们创造更好的生活环境，
让他们安享晚年。
记者 张改华 通讯员 郭佳星

新春慰问驻地部队 共叙军民鱼水情谊

本报讯 1月 6日，二七区召开改进城
市管理与改善人居环境工作推进会，区领
导苏建设、姚志伟及分管副县级领导参
加会议，市“双改”督查二组列席会议。

会上，4个专项指挥部办公室主任、18
个乡镇办（管委会）汇报工作进展，4个指
挥部指挥长进行工作点评，总结成绩、直
击问题，对下一步的工作提出了明确要
求，进行了具体安排部署。市“双改”督查
二组对二七区成绩进行了肯定，对下一步
工作提出了意见建议。二七区委副书记、

区长苏建设传达了 1月 5日市“双改”第三
次周例会会议精神，并对下一阶段的重点
工作提出了四点要求。

一是把握时间节点，实现标本兼
治。全力以赴推动四环沿线拆迁、城市
管理改造、城乡接合部改造、市容市貌提
升等工作。

二是提前谋划部署，打造特色亮点。
城乡接合部综合改造高标推进，重点打造
一到两个有特色、有亮点的美丽乡村；城
市道路和老旧小区综合改造突出示范路

段和示范小区的打造，注重结合、以点带
面，拿出路院同治方案和试点，打造特色
街区；城市精细化管理重点打造城市管
理示范区域，为下一步工作全面开展奠
定基础。

三是注重以民为本，全力推动专项行
动。要以解决群众最急最忧最盼为着力
点、出发点、落脚点，推动城市管理更贴近
民生、更赢得民心。

四是强化督导督查，保障工作落实。
记者 张改华 通讯员 李松华

剑指问题 加压奋进
二七区召开改进城市管理与改善人居环境工作推进会

着力提升服务水平
打造社区文化品牌

本报讯 郑州市社区治理工作
现场观摩会日前在二七区举行，市
委社治委、各县（市）区委社治委、各
开发区社会事业局（社区管理服务
局）分管领导等，对二七区福华街街
道新圃西街社区，大学路街道祥和
社区、康桥华城社区进行现场观
摩，区委常委、组织部长、社治委主任
王升建陪同观摩。这也是郑州市
委社治委自成立以来首次组织各
县（市）区委社治委负责人开展观
摩活动。

在新圃西街社区，观摩团参观
了社区亲民化改造后的功能、布局，
市委社治委一行对社区空间的设
计、使用给予具体指导。

在祥和社区，观摩团重点听取
了“智慧邻里”平台建设情况，并就
“智慧社区”的功能便利性、社区标
牌的设计使用等进行交流讨论。

在康桥华城社区，观摩团观看
了《文化兴家园——志愿者之歌》宣
传片，了解了社区亲民化改造的理
念、文化队伍的建设。

观摩期间，王升建从区委、区政
府支持加强资金保障、改善社区阵
地、注重队伍建设、组建“三类组
织”、以群众满意为标准等方面，向
观摩团介绍了二七区推进社区治理
工作的经验做法。

市委社治委相关负责人表示，
做好社区治理工作，一是要有阵地，
二是要用心用脑用情，三是要发动
群众参与，打造社区的文化品牌。
记者 张改华


